



Faire émerger les talents des quartiers à Aurillac (15)

Lancé en 2016 par Auvergne Active, le dispositif Open est un appui à la création d'activité sur les quartiers prioritaires et en veille d'Aurillac.

26 porteurs de projet bénéficient d'un accompagnement individuel ainsi que d'ateliers collectifs. Leur profil ? Des jeunes de moins de 35 ans en majorité, à part égale femmes-hommes, principalement demandeurs d'emploi et habitant les quartiers ou souhaitant y implanter leur activité.

D'un magasin de chaussures à un atelier couture en passant par un restaurant arménien et des vignes solidaires, les domaines d'activité sont très variés. À ce jour, 30% des projets sont en passe d'aboutir.

Financé à hauteur de 33 000 € par l'État et la Communauté d'agglomération du bassin d'Aurillac dans le cadre du contrat de ville, le dispositif mobilise un grand nombre de partenaires (PLIE, Dirrecte, mairie, mission locale, pôle emploi, ...) et c'est ce qui fait sa force.

Un concours doté d'une enveloppe de 2000 € récompensera les meilleurs projets en décembre 2016. Le bilan du dispositif permettra de prioriser les actions à mettre en œuvre afin de poursuivre la dynamique amorcée.

••• Contact : *Charline Delpeuch, Auvergne Active* : c.delpeuch@auvergneactive.net



Photo : Auvergne Active